

INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL, ROSARIO ROBLES BERLANGA, DURANTE LA FIRMA DEL ACUERDO INTEGRAL PARA EL DESARROLLO SOCIAL INCLUYENTE.

México, D.F., a 08 de marzo de 2013.

Muchas Gracias. Muy buenas tardes.

Saludo a todos los compañeros de la Delegación de la Sedesol que tenemos en Tabasco.

Yo simplemente quiero reiterar la instrucción que tenemos del Presidente Enrique Peña Nieto, de trabajar en coordinación con los estados, respetando el espíritu federalista y, al mismo tiempo, con la convicción de que quien manda es la gente a través de su voto; quienes constituyen los poderes locales, federales y que, de ninguna manera, nosotros podemos, por encima de esa voluntad ciudadana, desarrollar ninguna estrategia del Gobierno Federal.

Quiero que sepa que en todo este esfuerzo que estamos haciendo hoy, a partir de la firma de este Acuerdo, es para trabajar de manera coordinada, concurrente, para potenciar nuestros esfuerzos, nuestras capacidades y lograr cambios verdaderos, que es lo que nos impone y nos hermana en la vida cotidiana de la gente, de sus mujeres, de sus familias, ese es el objetivo del gobierno que compartimos con el gobierno que usted encabeza. Y, entonces estamos muy complacidos de firmar hoy este convenio, este acuerdo incluyente, para trabajar en dos sentidos:

En la primera parte, todo lo relacionado con la Cruzada Nacional Contra el Hambre, que es uno de los programas prioritarios del Presidente de la República, que tiene esta misión de combatir el hambre, la pobreza, la desigualdad e ir a esa población que está en pobreza extrema y carencia alimentaria, y que como usted lo ha dicho, paradójicamente un estado tan rico en recursos, recursos petroleros, tan exuberante, pues, haya esta pobreza y desigualdad, que es muy importante atacar.

Y, por otro lado, los recursos del Ramo 20 para que no haya ninguna duda de hacia dónde van dirigidos los recursos, tanto de nuestros programas de Zonas Prioritarias, de Estancias Infantiles, de Empleo Temporal, de la Pensión que el día de ayer anunció el Presidente de la República para todos aquellos adultos mayores de 65 y más, el de Jefas de Familia, que son programas emblema del Presidente de la República, así como Oportunidades, Diconsa, Liconsa, para que todo tenga un costo, un número, y que no haya aquí ninguna sorpresa en el sentido de los recursos que se van a destinar a los programas; de tal manera, que los podamos vigilar, que los podamos observar en su cabal cumplimiento que es lo que nos interesa a nosotros esta actuación absolutamente transparente y clara, para que realmente esto traiga beneficios a todas las personas y de todas estas poblaciones, pues que no son ya beneficiarias sino derechohabientes, porque aquí estamos tratando de seguir la instrucción del Presidente Peña de ver a la gente, como titular de derecho, no como alguien que va a recibir una prebenda sino como mexicanos y mexicanas, que en ejercicio de sus derechos que consagra la Constitución, tienen acceso a estos recursos.

En la Cruzada Nacional Contra el Hambre vamos a todo este objetivo que es integral, que no solamente tiene que ver con la alimentación, con la nutrición, sino que tiene que ver con la transformación del entorno en que están estas familias, de estas comunidades de pobreza extrema, que tienen que ver con la salud, con la vivienda, con la seguridad social, con los servicios de la vivienda. Sumando los esfuerzos que ya está realizando el estado, con los esfuerzos que realice la Federación para que podamos rendirle buenas cuentas a la gente, que es la que importa, que es a la que nos debemos, y que es a la que tenemos que dar resultados.

Así que, yo celebro mucho la firma de este Convenio, aquí están todos nuestros funcionarios y responsables de los diversos programas, asumiendo conjuntamente conmigo este compromiso de trabajo conjunto, concurrente, coordinado, este compromiso de transparencia, para que en Tabasco, en un muy corto plazo podamos realmente decir que estamos avanzando, decir que estamos transformando, y gente que estaba ahí, en condición de pobreza o pobreza extrema, hoy está en una condición de igualdad y mayor equidad, que es el objetivo que nos hermana.

Entonces, señor gobernador siéntase usted siempre aquí, en su casa. Estaremos muy pronto allá en Tabasco para poner en el territorio, en el terreno, demostrar esta voluntad de diálogo, de cooperación, y le aseguro que de nuestra parte, el único interés es trabajar por la gente. Trabajar con esta misión que hoy tenemos, de desarrollo social, de combate a la pobreza y a la desigualdad, y que ojalá, juntos podamos en un muy corto plazo, estar dando muy buenas cuentas.

Muchísimas gracias.

oo0oo